## COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



**Edmonton, le 26 juin 2020** — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'ajouter M. Éric Dion à son équipe de leadership à titre de directeur général adjoint. M. Dion formera équipe avec la directrice générale adjointe Gisèle Bourque et l'ensemble de l'équipe engagée du CSCN pour contribuer à l'amélioration continue des écoles. M. Dion supervisera également le secteur des ressources humaines.

Éric Dion a reçu son baccalauréat en éducation de l'Université de Sherbrooke avant de compléter une maîtrise en administration scolaire à l'Université Saint-Boniface. Cet éducateur passionné a aussi été formé dans la gestion du changement dans le milieu scolaire. D'ailleurs, M. Dion est animateur auprès de l'équipe de leadership du CSCN pour cette formation axée sur la réussite et le développement intégral des élèves.

M. Dion occupe le poste de directeur de l'école Maurice-Lavallée depuis trois ans. Auparavant, il était conseiller pédagogique au CSCN pour le dossier de l'accompagnement des directions d'école. Fort d'une expérience de près de vingt ans en milieu minoritaire, M. Dion a également occupé des postes de direction d'un centre d'enseignement virtuel et d'innovation en plus d'être directeur adjoint et directeur d'école ainsi que coordonnateur des services éducatifs en Saskatchewan.



Le nouveau directeur général adjoint entend poursuivre le travail d'équipe au sein du CSCN et il souligne d'ailleurs la collaboration comme approche à préconiser « La collaboration s'est implantée au CSCN comme moyen central pour assurer la réussite de nos élèves et de notre personnel. Par le fait même, mon intérêt dans mes nouvelles fonctions sera de participer et d'accentuer la collaboration pour poursuivre l'amélioration continue des écoles du Conseil scolaire Centre-Nord. »

Pour la présidente du Conseil, Mme Tanya Saumure, l'arrivée de M. Dion au sein de l'équipe de leadership viendra appuyer le CSCN dans un moment important de son histoire : « M. Dion a impressionné le Conseil par sa passion pour l'éducation en milieu minoritaire et ses expériences pertinentes qui favorisent la réussite des écoles. M. Dion est reconnu pour l'efficacité de ses approches en gestion et il possède une feuille de route impressionnante dans le domaine de l'éducation en milieu minoritaire. »

M. Dion entrera en fonction en août 2020. Nous lui souhaitons bonne chance dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations : Brigitte Martin Coordonnatrice des ressources humaines 780-468-6440